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第 2560 地区ガバナー 

      ∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙原 信一         

会     長 ∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙  佐 野 勝 栄 

会長エレクト ∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙  渡 辺 喜 彦（クラブ奉仕 A） 

副 会 長 ∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙  小 越 憲 泰（クラブ奉仕 B） 

幹 事 ∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙  荻 根 沢 隆 雄 

    Ｓ Ａ Ａ∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙杉 山 幸 英                     

    会 計 ∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙渋 谷 正 一 

 

例 会 日 ∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙毎週水曜日 12：30～ 

例会場及び ∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙三条市旭町 2－5－10 

事 務 局        三条信用金庫本店内  

例 会 場 ∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙TEL ３５－３３１１ 

事 務 局 ∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙∙TEL ３５－３４７７ 

                FAX ３２－７０９５ 

E-mail：sanjo-ss@web-niigata.ne.jp 

web：http://www.soho-net.ne.jp/̃rotary/

 

本日の出席会員数 ６５名中４８名 

先 々 週 出 席 率 ８５．００％ 

 

ヴィジター 

三条北より         中條 耕二さん 

 ロータリー財団国際親善奨学生  

田中真由美さん 

先週のメークアップ 

８／ ３ゴミ持ち帰り運動へ   

 五十嵐寿一さん  

 菊池  渉さん         

会 長 挨 拶 
会 長 佐野勝榮 

 

皆さんこんにちは、この度ロータ

リー財団、国際親善奨学プログラ

ムに奨学生として選考された新潟

大学大学院生の三条市在住、田中

真由美さんを紹介します。 
田中さんは五十嵐年度の時この

プログラムに応募され、松谷年度で三条クラブで推

薦し、候補者となりました。地区選考会で厳正な審

査の結果選ばれました。誠におめでとうございます。

田中さんは来週から英国ワーウィック大学にて英語

を学んで来られるそうです。１年程の短い期間です

が健康に留意され勉学に励んできて欲しいと思いま

す。この様に、皆様のロータリー財団への浄財が地

域の若人にお役に立っております。 
 尚、この度地区では６名の奨学生が選ばれました。

この内２名が三条市内の学生です。もう１名は三条

南クラブでオストラリア、フリンダース大学へ生物化

学を学びに２年間行きます山本光士さんです。県内、

市内の学生が海外へ勉強ばかりでなく、ロータリー

奨学生として、この機会に 
国際理解、親善を積極的に図っていただきたいと思

います。急に決まった事なので、事後承認になりま

したが、先程の理事・役員会にて餞別を些少ですが

進呈する事にしました。旅行障害保険料でも充てて

いただきたいと思います。 
 さて、今月は会員・増強月間です。石橋委員長始

め、委員の皆様も日々増強に奮闘されていると思い

ますが、私の年度は昨年度末に２名減の６４名とな

り、７月に浅野さんが入会して６５名のスタートになり

ました。先月１２日、田上にて第４分区会長・幹事会

が行なわれ、藤田ＡＧより当初各クラブ純増５名のノ

ルマでしたが、昨年度末、地区全体でも退会者が出、

２５６０名にするには６名の増員が必要になりました。

いくら石橋委員長の顔が広いといえ、この数は大変

だと思いますので皆様全員のご協力を得て、少なく

ても７０名には持って行きたいと思います。心当たり

のある方はぜひご推薦いただきたいと思います。 

2003.8.06 



 

  

幹 事 報 告  

荻根沢 隆雄 幹事         

◎次週例会  

8 月１３日（水）は休会とさせていただきます。お間違 

のないようお願い致します。 

◎早朝例会のご案内 

と   き    ８月２７日（水）  朝 ５時１５分集合 

と こ ろ 法華宗総本山 本成寺 

行  程 ５時３０分 読経   

 ６時３０分 管長様ご講話 

 7 時００分 朝食  終了後自由解散 

  皆様のご参加をよろしくお願い申し上げます。 

ニコニコＢＯＸ 

三条北ロータリー   中條耕二さん 

 遅くなりましたが、佐野会長さん、荻根沢幹事さん、ＳＡ

Ａ杉山さんご苦労様です。 

会員増強と退会防止をよろしくお願いします。 

佐野勝栄さん 

 先回の例会後、重田パストガバナーを囲みお茶を飲み

ました。藤田さんには大変ご配慮頂き有難うございまし

た。 

荻根沢隆雄さん 

大変暑くなってきました。夏は夏らしく、女性は女性らし

く、男は男らしく、ロータリアンはロータリアンらしく！ 

でも難しい。 

清水良一さん 

 重ロータリー財団国際親善奨学生、田中真由美さんを

歓迎して。 

石塚欣司さん 

 ７月は新しく会社を興そうとする方が多く、定款の認証

が普通の月の倍くらいありました。 

このままの状況が続き、景気が少しでも良くなることを

願っております。 

青木文雄さん 

 夏祭りも皆様のご協力により無事終了しました。感謝と

お礼を申し上げます。 

明田川賢一さん 

 日本旅行の旅行券が当たりました。喜びを分ち合いた

いと思います。 

杉山幸英一さん 

やっと夏らしくなりました。お体を大切に。 

会田二朗さん 

清水会員、五十嵐会員、卓話楽しみです。 

松谷昊吉さん 

やっと夏らしくなりました。五十嵐力会員、清水会員、

卓話ご苦労さまです。 

藤田紘一さん 

ようやく暑くなってまいりました。皆様ご自愛下さい。 

卓話、五十嵐さん、清水さん、ご苦労様です。 

 

小柳直人さん 

五十嵐さん、清水さん、卓話ご苦労様です。 

丸山行彦さん 

都合により早退します。五十嵐力さん、清水良一さん、

卓話聞けず申し訳ありません。 

近藤雄介さん 

やっと夏らしくなりました。五十嵐さん、清水さん、卓話

ご苦労様です。 

                              

８月 ６日分 ￥ １６，０００ 

今年度累計  ￥１７２，０００ 

 

『国際親善奨学生』 
 

田中 真由美さん 
三条市柳沢在住 

新潟大学人文学部 

2 年生 

 

只今、紹介頂きました田

中真由美でございます。こ

の度、国際親善奨学生とし

て１年間イギリスに派遣させて頂く事になりまして有り

難うございました。 

私はイングランドのコベントリィという小さな町にある

ボーリック大学と言う所に参ります。そこで１年間英語

教育を学んできます。こちらに戻ったら教育期間で英

語を教えながら、若い人達の国際理解に頑張たいと思

います。イギリスでは勉強だけで無く、三条や日本の

文化について、イギリスの人達に紹介したいと思って

います。その為に、今、三条市の歴史を調べたり、伝

統的な行事の資料を集め、向こうで発表できる様準備

しています。その他、日本の文化を伝える為に１年半

前から生け花を習っています。また、今は、着付けも習

っていて向こうの人々に着物に付いて教える事ができ

ればと考えています。 

１年間と言う期間はとても短いですが、留学先での

ロータリーの活動にも積極的に参加し、国際親善を図

り奨学生としての任務を果たしたいと思います。推薦を

して下さいました三条ロータリーの皆様どうも有り難う

ございました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

 

8 月 6 日卓話 

 
「病気と闘いながら」 
 
五十嵐 力会員 
 
私はまもなく 68 才になりま

す。 

今から 8 年前、平成 7 年に

風邪をこじらせ 3 年罹ったと

ころで大学病院へいったら難

病のパーキンソン病と診断され、今でも月に 1 回通院

しています。症状は、判断力はあるものの手と足、さら

に全身の震えがくる病気です。そして今から 3 年前に

社長を辞任致しました。 

私は社長を 41 年間努めまして、昭和 41 年に一度ロ

ータリーに入会しましたが、昭和 46 年に退会しました。

なぜ退会したかと言うとドルショックの為です。当時の

仕事は 100%貿易の為、100%仕事が無くなってしまいま

した。普通であれば倒産と言う事になりますが、仕事を

取る為に赤字でも受注し、赤字から赤字を引くと黒字

になると考え赤字の受注を続けました。しかし、このま

までは貿易はダメだろうと思い、国内販売に切り替え

ました。国内販売は安いだけではダメなので、JIS 規格

の取得を目指しました。非常に苦労しましたが、目標を

明確にした為、取得する事ができました。取得当時は

受注しても JIS 公差の商品が作れず、返品が多く、返

品は全て捨てていました。非常に厳しい時代でした。と

ころが今の時代はもっと悪い時代だと思います。安くし

ても売れず、貿易は全然話しがありません。同じもの

を作っていても売り方を変えなければなりません。また、

知的所有権を持っている事で商品が売れ、模倣品の

防止によりなんとか生き延びています。 

現在でもプライヤーを作っています。プライヤーとは

二つのものを合わせて、一つのものにして、モノを掴ん

だり、回したり、切ったりする手の代わりをする道具で

す。しかし最近の日本は道具を使わなくなりました。製

造メーカーもムダをしながら対応しています。これから

の時代、車に乗れない・自転車に乗れない・歩くのが

困難な人は、大変な時代になりました。専門店が減っ

てアメリカ型になり、弱者が困るようになったと思いま

す。寝たきりにならないように病気に立ち向かっていき

たいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

「ロータリーと退会防止」 

 

清水良一会員 

 

小生は昭和 13 年 8 月 14 日、

ごおう五黄※1 の寅年生まれ

で、運勢が強くて人の頭にな

ると言われていますが、私は、

おとなしい寅になってしまいま

した。誕生日が来ますと 65 歳になります。 

 生まれた当時と比べ、今の病院（産婦人科）は、設備

等が完備された状況のなかで快適に子供を産むこと

が出来ます。このような時代と違い、真夏の暑いときに

私を産んだ母（90 歳）もさぞかし難儀したことでしょう。 

 さて、私は昭和 63 年 10 月に三条ロータリークラブに

入会し、この 10 月で在籍 15 年になります。ロータリー

に入会させていただき、いろいろな会員の皆様との交

流が得られて大変感謝しております。また、職業を通じ

て会員の皆様から職業奉仕をさせていただき、改めて

感謝申し上げます。ロータリーは素晴しいものだと実

感しています。 

入会当時は 80 数名の会員でしたが、近年景況などの

原因で数が減り寂しい限りです。この状況の中、今年

度、石橋委員長のもと会員増強委員を委ねられ、苦慮

している次第です。 

最近、折角新しい人が入会されると、現会員が退会さ

れるという繰り返しで、なかなか会員が増えません。今

年度、ガバナーの方針で「1 クラブ 5～6 名の増強を」と

のことですが、非常に増強が困難な時代です。逆行す

るようですが、この状況の中、せめて退会防止の方に

全力を注ぐことが賢明かと推察させられます。バッチの

着用で信頼をされた良い経験を致しました。 

一泊旅行でホテルの仲居さんがバッチを見て「ロー

タリアンさんは素晴しい人格者の方なんですってね」と

言われました。それは仕事でも一緒でありまして、信頼

された経験が有りました。これからもロータリーバッチ

を胸に付け、活動して行きたいと思います。 

最後に、会員の皆様からも会員増強のご協力を切

にお願い致します。 

 

※1 陰陽道（おんようどう）の九星の一。五行では土に属

し、本位は中央とする。日本では、五黄の寅年生まれの

女性は、特に気が強いという俗信がある。 

 

 
 
 
 


